



## 「Qubena」活用強化月間

2学期がスタートして1か月がたち、合唱コンクールや駅伝大会などの行事が慌ただしく終わりました。10月に入り、朝夕も過ごしやすくなってきたこの季節、学習面にもしっかりと力を入れて取り組みたいものです。

さて、生徒たちは学習の補充や個別最適な学びのツールとして、長崎市教育委員会が推奨したAI型ドリル教材「Qubena（キュビナ）」を活用しています。この「Qubena」は、生徒たち一人一人の学習の進度や理解度に合わせて問題が出される優れた学習ドリルです。

毎年10月は、長崎市の全ての小・中学校で「Qubena」活用強化月間と位置付け、「Qubena」の利用促進と学力向上を目的として取り組んでいます。今年は、**1か月間で1人400問**が目標です。ぜひ、この機会にたくさん

の問題にチャレンジしてください。御家庭でも「Qubena」の活用について御指導いただきますようお願いいたします。



## 西泊中生徒の活躍!

先週は、駅伝大会で大活躍だった西泊中! スポーツだけではなく、学習面でも大活躍です。

2年2組 OO OOO さん  
第72回長崎市小・中科学教育展 2年生の部  
最優秀賞  
「マグネットシートの構造はどうなっているのか?」

3年2組 OO OO さん  
第13回あじさい English Speech Contest  
本選出場決定

長崎市小・中科学教育展は、10月13日(月)まで長崎市科学館で開催中です。OOさんの研究は、長与町で行われる長崎県中学校総合文化祭にも出品されます。

OOさんが出場する地区予選は、長崎市内各校からの応募者の中から予算審査を通過した18名が出場します。10月18日(土)に原爆資料館ホールで開催されます。

## 2年生 薬物乱用防止教室

10月9日(水)、長崎地区保護司会からOOOO先生をお招きして、2年生を対象に薬物乱用防止教室を行いました。最近では若者の大麻使用が大変問題になっているそうです。そうはいつでも特別な一部の人のことなのでは?と思いがちですが、甲斐先生が「中学生の300人に1人が大麻を使用したことがある。」という調査結果の話をして、「数の上では、大麻を使ったことがある人が西泊中に1人いることになるんですよ。」とおっしゃると、みんな驚いている様子でした。薬は正しく使えば、病気を治したり、痛みをやわらげたりするものですが、禁止されている薬物を使用したり、乱用したりすると、心身の健康を害するだけでなく、家族をはじめ、周囲へ様々な問題を引き起こす可能性があります。自分の健康と人生、そしてあなたを大切に思う人のために、今日、学んだことを忘れないでほしいと思います。



## くんち料理

諏訪神社の秋季大祭「長崎くんち」が10月7日～9日の3日間行われました。7日の午後から出かけた人も多かったのではないのでしょうか。

そして9日の給食には「くんち料理」が登場しました。長崎ではくんちの期間に「くんち料理」と呼ばれる独特のハレの日(年中行事やお祭りなどの特別の日)の料理が受け継がれており、小豆ご飯、煮しめ、ざくろなます、さらさ汁等の料理をいただきます。さらさ汁の語源はジャワ語だそうで、長崎の歴史を感じますね。

